



NOMBRE DE LA ALUMNA:

JUANA LORENZA VELAZQUEZ HERNANDEZ.

NOMBRE DEL PROFESOR (A):

L.E.O GABRIELA GARCIA PEREZ.

LICENCIATURA:

ENFERMERIA.

NOMBRE DEL TRABAJO:

PASIÓN POR EDUCAR

ENSAYO.

MATERIA:

PRACTICA CLINICA DE ENFERMERIA I.

GRADO:

6 CUATRIMESTRE

GRUPO:

“A”

Pichucalco, Chiapas a 15 de junio de 2020.

ENSAYO.

En la búsqueda de la excelencia del cuidado enfermero a través de los indicadores de calidad que contempla la identificación de riesgo, el monitoreo de eventos adversos, así como guía de acción para mantener un cuidado enfermero de calidad. En México el proceso de preparación de soluciones intravenosa, es responsabilidad directa del personal de enfermería, por lo que resulta indispensable que dentro de la gestión de este proceso se contemplan los aspectos de prescripción, preparación y aplicación. La relevancia de la preparación correcta de las soluciones intravenosas es evidente, ya que las complicaciones de la ministración de una mezcla preparada incorrectamente puede ir desde falla del objetivo terapéutico, tales infecciones como: flebitis, bacteremia, endocarditis o sepsis.

El procedimiento de preparación de soluciones intravenosas consiste en un conjunto de actividades mediante el cual se dispone una solución para fluido-terapia endovenosa contenida en un envase estéril y a la cual se le puede adicionar medicamentos bajo condiciones asépticas. La concentración del medicamento en la mezcla intravenosa es otro aspecto del máximo interés clínico, por lo que siempre se necesita emplear las concentraciones idóneas de fármacos de acuerdo al estado clínico del paciente y que a su vez permita la estabilidad fisico-química de la mezcla.

Los problemas que frecuentemente pueden ocasionar demandas relacionadas con la preparación de mezclas intravenosas son: confusión en el medicamento, falla en la dosis administrada, equivocación del pt, inexactitud en el horario y error en la vía de administración, esto puede tomar una demanda ya sea civil o penal, asumiendo con ellos las sanciones impuestas contenidas en la Ley General De Salud.

Por ello es muy importante verificar toda la información tanto del pt como la del medicamento ya que por algún error tan pequeño que sea puede costar la cedula profesional, por las enfermeras son las que se encargan de administrar el medicamento y verificar los datos. Por eso la enfermera debe informar o pedir ayuda si tiene alguna duda sobre la dosificación, horario, vía entre otras, ya que es importante porque luego surgen las confusiones.

Es muy importante de igual manera revisar que medicamento es el que se aplicara ya que hay medicamentos que no se pueden aplicar por vía intravenosa, y si en algún dado caso esto pasaría tendría múltiples problemas tanto para la salud del pt tanto como para el personal encargada.

La vía intravenosa y la aplicación de soluciones deben ser de manera correcta sin confusiones para evitar cualquier situación que esté en contra del bienestar del pt, ya que la enfermera tiene como punto principal ante todo la salud del pt.